
Bonjour, 

Je me permets de vous contacter car l'installation d'une centrale biogaz à Marigny les Usages me 
semble inadapté.

Tout d'abord il y a le problème de la pollution visuelle, sonore et olfactive, tant pour le 
centre équestre ( usagers et chevaux), les habitants de construction récentes juste à côté et tout 
simplement les simples promeneurs ( en effet nos promenades familiales ont très souvent lieu dans 
les chemins aux alentours du site prévu). 

De plus, il apparaît que ce genre de centrale puisse être à l'origine de pollution et de risques 
sanitaires. Or nous avons fait construire à Marigny les Usages justement pour faire bénéficier à 
nos enfants ( donc l'un a déjà des problèmes respiratoires depuis sa naissance) d'un cadre de vie 
moins pollué et donc moins dangereux qu'en ville. 

Nous sommes actuellement très heureux de notre vie à Marigny les Usages qui répond à toutes les 
attentes que nous avions : un village actif et adapté à une vie familiale de qualité, des grands 
espaces verts, un calme et un air pur et une école vivante et agréable pour nos enfants. Mais il nous 
sera impossible de rester dans un cadre où nous ne pourrons pas profiter de  nos extérieurs à cause 
d'odeurs ou de risques polluants. Nous serions donc obligés de vendre, certainement une maison 
dévaluée à cause de la centrale ( alors même que nous sommes primo-accédants et que notre maison
neuve correspond à un investissement important de notre part).

Il y a probablement des points positifs à ce projets mais ils ne compenseront jamais le gâchis de 
paysage et de la qualité de vie qui fait l'attractivité de Marigny les Usages, et encore moins 
les dangers sanitaires que cela fera courir à nos enfants ( et à nous-mêmes).

 Marigny les Usages est un village vivant et en pleine expansion, ce projet sonnerait sa 
désertification probable ( certaine pour nous) et sa mort.

Dans l'espoir que ce message suscite un réaction sensée, responsable et rapide des 
autorités concernées ( c'est à dire l'annulation de ce projet) pour le bien-être et 
la santé de tous les Martarais.

Cordialement

Famille Lignie Vanthourenhout


